



# Pemerintah Resmi Naikkan PPN 12%

Jakarta, MIMBAR - Pemerintah mengumumkan tetap menaikkan tarif pajak pertambahan nilai (PPN) dari 11 persen menjadi 12 persen mulai 1 Januari 2025, kecuali sembako.

Hal itu sejalan dengan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2024 tentang Harmonisasi Peraturan Perpajakan (UU HPP).

■ Bersambung ke Hal 11



## JELANG NATARU

### Kapolri Imbau Pemudik Tidak Berkendara Lebih dari 8 Jam

Jakarta, MIMBAR - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengimbau kepada para pemudik Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024 untuk tidak berkendara lebih dari 8 jam demi keselamatan berkendara.

Sigit mengaku telah menyiapkan pos pengamanan (posпам), pos pelayanan (posyan) hingga rest area yang bisa digunakan para pengemudi untuk beristirahat.

"Sehingga harapan kita kemampuan masyarakat untuk berkendara memaksimalkan 7 jam atau 8 jam,

■ Bersambung ke Hal 11



## Prabowo Lantik Pimpinan dan Dewas KPK

Jakarta, MIMBAR - Presiden Prabowo Subianto resmi melantik pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Dewan Pengawas KPK periode 2024-2029.

Pelantikan dilaksanakan di Istana Kepresidenan Jakarta. Prabowo menyaksikan langsung pengucapan sumpah jabatan para pimpinan baru KPK.

"Saya bersumpah/berjanji bahwa saya

senantiasa akan menolak atau tidak menerima atau tidak mau dipengaruhi oleh campur tangan siapa pun juga dan saya akan tetap teguh melaksanakan tugas dan wewenang saya yang diamanatkan undang-undang kepada saya," ucap para pimpinan KPK dan Dewas KPK, Senin (16/12).

Pelantikan ini

juga dituangkan ke dalam Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 161/P Tahun 2024 tentang Pemberhentian dengan Hormat dan Pengangkatan Pimpinan Komisi

■ Bersambung ke Hal 11



Sumber foto: BPMI Semras

## Musibah Banjir Landa Tuban, Jawa Timur

### 100 Rumah Terendam Air, 150 KK Terdampak

MUSIBAH banjir melanda Kabupaten Tuban sejak Ahad (15/12) kemarin. Peristiwa ini terjadi akibat meluapnya Sungai Temayang dan Sungai Bokong, serta banjir kiriman yang membawa material lumpur di beberapa kecamatan.

Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Jawa Timur, Satrio Nurseno, mengatakan banjir melanda Kecamatan Kerek, Kecamatan Montong, dan Kecamatan Rengel.

"Banjir kiriman di Kecamatan Rengel membawa lumpur setinggi 25 cm yang membahayakan pengguna jalan," kata Satrio dalam keterangannya,



Selasa (16/12).

Dampaknya di Kecamatan Kerek ketinggian banjir mencapai 30 cm, 150 Kepala Keluarga (KK) terdampak. Kemudian Kecamatan Montong ketinggian banjir 45 cm, 100 rumah terendam. Kemudian

Kecamatan Rengel ketinggian banjir 30 cm dan lumpur setinggi 25 cm menutupi jalan.

"Meskipun demikian, tidak ada korban jiwa atau pengungsi dalam kejadian ini. Hingga saat ini,

■ Bersambung ke Hal 7



## Jokowi Dipecat PDIP, Golkar Siap Tampung

Jakarta, MIMBAR - Dewan Pimpinan Pusat Partai Golkar menerima Joko Widodo yang telah dipecat sebagai kader PDIP.

"Sebagai partai terbuka, tidak ada halangan bagi Golkar untuk menerima

■ Bersambung ke Hal 11



■ Kenak peras lagi terus ah...

■ Hehehe...

### Jadwal Salat

15 JUMADIL AKHIR 1446 H

Subuh : 05:03 WIB	Maghrib : 18:22 WIB
Zuhur : 12:25 WIB	Isya : 19:36 WIB
Ashar : 15:47 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah

### Sembako Dikhawatirkan Naik

Oleh Dr A Rasyid, MA (Dosen FIS UINSU)

Meskipun sembako dikecualikan dari kenaikan PPN 12%, kemungkinan harga sembako tetap naik karena beberapa faktor ekonomi yang saling berkaitan.

Berikut adalah alasan mengapa kenaikan harga sembako bisa terjadi meski bebas PPN, barang dan jasa yang digunakan dalam produksi dan distribusi sembako (seperti bahan bakar, listrik, kemasan, dan transportasi) tetap dikenai PPN 12%.

■ Bersambung ke Hal 11



